

Qui sommes-nous ?

Par délibération du 3 février 2023, le Département a créé **l'Académie de la transition énergétique du Rhône**. Son lancement officiel a eu lieu le 24 avril 2023. Cette Académie vise à accompagner, fédérer et former les acteurs publics et privés du territoire.

Son principe : se former pour agir.

Pourquoi une Académie sur la thématique de la transition énergétique ?

À travers la mise en œuvre d'un plan de transition, le Département initie une démarche de planification reposant sur trois piliers :

- ✉ **Le plan de sobriété ;**
- 🏠 **L'efficacité énergétique des bâtiments ;**
- ♻️ **La production d'énergie renouvelable.**

L'Académie de la transition énergétique appuie le déploiement de cette stratégie globale pour l'ensemble du territoire rhodanien.

Une Académie de la transition énergétique : pour qui ?

L'Académie se veut transversale et interprofessionnelle dans les thématiques qu'elle traite. Elle s'adresse à un public large pour fédérer l'ensemble des acteurs du territoire : techniciens opérationnels, managers, élus des collectivités, entreprises, universités, associations, ...

Que propose cette Académie ?

L'Académie souhaite proposer des formats aussi dynamiques et variés que possible en particulier, des séminaires, des webinaires, des conférences, des formations, des ateliers de sensibilisation. La pédagogie d'apprentissage est basée sur l'action.



transitionenergetique@rhone.fr